

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “Kompetensi Pedagogik Guru Biologi (Studi Kasus di MTs Negeri 1 Indragiri Hilir Tahun Ajaran 2017/2018)”. Adapun tujuan dari pembuatan skripsi ini adalah untuk memperoleh gelar sarjana Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada bapak Ibu Hajar, S.Pd., M.Pd selaku pembimbing utama dan ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku pembimbing pendamping yang telah banyak meluangkan waktu untuk membimbing dan memberi arahan kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H., M.C.L selaku Rektor Universitas Islam Riau, bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku dekan FKIP Universitas Islam Riau, ibu Dr. Sri Amnah S, S.Pd., M.Pd selaku wakil dekan bidang akademik, ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan ibu Mellisa, S.Pd., M.P selaku sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada bapak/ibu Dosen FKIP Universitas Islam Riau khususnya Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmu yang bermanfaat bagi penulis dalam menyusun skripsi ini.

Terimakasih kepada kepala sekolah MTs N 1 Indragiri Hilir bapak Haidir, S.Pd., Ibu Yeni Sari S.Pd., Bapak Decky Farioka A.Md, dan Ibu Kartini S.Pd selaku guru mata pelajaran IPA/Biologi yang telah memberikan waktu luang untuk membantu penulis dalam menjawab pertanyaan yang telah diberikan, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Kemudian terima kasih kepada seluruh majelis guru dan staf tata usaha MTs N 1 Indragiri Hilir yang telah membantu penulis.

Yang istimewa, terimakasih banyak kepada Ayahanda Bakhtiar S.Pd yang telah memberikan perhatian, pengorbanan dan semangat yang tiada henti-hentinya,

serta do'a yang tak pernah putus-putusnya kepada sang anak serta terimakasih untuk Almarhumah ibunda tercinta Aisah atas curahan kasih sayang yang begitu dalam membuat penulis dapat merasakan kekuatan cinta hingga kini, walaupun dalam waktu yang relatif singkat, adik tercinta Putri Ratnasari, Apridayanti yang menjadi semangat buat penulis.

Terimakasih untuk sahabat-sahabat penulis Siti Hardiyanti, Pinta Putri Ayu, Herlin Aidilla S.Pd., Lusy Mudia Sari, Zeti Herawani S.Pd., Melfina Syafitri S.Pd., yang selalu menemani, memotivasi, menyemangati, buat canda tawanya yang mampu menghilangkan penat penulis dan teman-teman yang tidak bisa penulis sebutkan satu demi satu yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan pembuatan skripsi. Dan terimakasih banyak kepada Andri Yuspa untuk semua waktunya yang tidak pernah bosan dan menyerah memberi dukungan dan menyemangati penulis, serta terimakasih banyak kepada keluarga besar yang selalu mendoakan dan memberi semangat.

Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini semoga segala amal dan kebaikannya mendapatkan balasan yang berlimpah dari Allah SWT, Amiiin. Dengan besar harapan semoga skripsi yang ditulis oleh penulis ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan umumnya bagi pembaca.

Pekanbaru, Juni 2018

Penulis